



取材依頼
待ってま〜す

あっぱれ! Vol.18
伊佐盛
イサモリ

中村 直人さん
(南日本新聞社伊佐支局長)

伊佐の魅力を引き出し、文字で伝える



「伊佐はとても住みやすいところですね!」と気さくに話すのは、4月に南日本新聞社伊佐支局長に着任した中村直人さん。おもしろい人や出来事を求め、日々、伊佐市・湧水町取材で走り回っています。

鹿児島市出身の40歳。学生の頃はアナウンサーを志しましたが、残念ながらテレビ局の採用試験には不合格。それでも、「自分のことばでニュースを伝えたい」という想いから南日本新聞社に入社し、販売部署での勤務を経て、7年前から念願の記者として働いています。

「魅力的な人や団体、ときには事件・事故取材し、県内外に正確な情報を伝える仕事にやりがいを感じています」と話す中村さんは、現代の情報社会に危機感を感じているそう。「インターネットはとても便利な情報収集ツールです。しかし、嘘や根拠のない情報が溢れていることも

事実で、特に子どもたちが情報 の真偽を判断することは難しい。読解力を育み、ネットの情報や事象を正しく理解・判断する力(ネットリテラシー)を身に着けるためにも新聞の存在意義は大きいと思っ ています」と、情報を発信する者として強い責任と使命感を感じています。

取材の基本は、人の話をじっくり聞いてそれを言語化する こと。「相手の貴重な時間を いただいているので、曖昧なこ ことばのニュアンスも逃



▲取材では話しやすい雰囲気をつくることも大切

さず、その人が本当に伝えたいメッセージを引き出せるように心掛けています」と、記者の心得を教えてくださいました。「これからも地域に寄り添い、伊佐の魅力を伝える記事を書いていきたい」との想いを胸に、今日も現場に向かいます。

特色ある活動やめずらしい出来事、黒チヨカネタなどがありましたら、南日本新聞社伊佐支局(☎0142)まで!



▲安室奈美恵さんの大ファン! スティックな姿勢に憧れている

まちの話題

ISA City Topics



祝 おめでとうございます

瑞宝単光章



西山 天志郎さん

永年にわたり警察官として危険業務に従事された功績を称えられ、授与されました。

第34回県PTA広報コンクール最優秀賞



伊佐農林高等学校PTA

PTA 会員の研修と運営に優れた新聞として高く評価され、最優秀賞を受賞しました。

防犯功労者・団体表彰



地域安全モニターとして地区防犯活動に従事された功績を称え表彰されました。(上段左から)

- 若宮 政仁さん
- 周防原 利幸さん
- 松山 照雄さん
- 大塚 次男さん(表彰式欠席)

地域の防犯パトロールに従事し、地域の安全見守り活動に尽力した功績を称え表彰されました。(下段左から)

- ・西太良地区防犯パトロール隊
- ・大口校区青パト隊

河川功労者表彰



隈元 新さん

永年にわたり河内川上流河川改修期成同盟会会長として治水事業の推進による地域の安全確保、活性化に尽力した功績を称えられ表彰されました。

6/9

台湾から感謝状



伊佐市と台湾との国際交流促進に対し、橋本欣也市長と(株)やさしいまちの坂元正照会長に、台北駐福岡台湾総領事館総領事から感謝状が授与されました。

現在、市ではDMO（観光地域づくり法人）の(株)やさしいまちと連携して、コロナ収束後のインバウンド（訪日外国人旅行）増加・促進を図り、台湾関係者との交流を推進しています。4月には、台北駐日経済文化代表処・謝長廷代表も来市されました。今後、台湾発大型クルーズ船の観光コースに曾木の滝を採用することが検討されています。

伊佐市へ寄附



林 隆秀さん（元林建設代表取締役）

伊佐市に多額の寄附をいただきました。林さんは「地域のみなさまに会社を育ていただき、感謝申し上げます。市の発展にお役立てください」と話しました。いただいた寄附金は、大切に活用させていただきます。

平出水校区 高齢者おたすけ隊 結成



市内で2か所目となる「高齢者おたすけ隊」が平出水校区で結成されました。これは、安心して暮らし続けることができる地域をめざして、ちょっとしたお困りごと（ごみ捨てや庭の除草等）をみんなで解消するために地域の有志で結成された団体です。

早速、6月初めにお助け依頼のあったお宅の除草作業等を行いました。依頼者の女性は「困っていたところ、民生委員に勧められて依頼させていただきました。私ひとりではできない作業だったので本当に助かりました」と支援に感謝しました。

【問い合わせ】

平出水校区コミュニティ協議会

☎ 22-2549

おいしいね！らっきょうカレー

7/14



ボランティアの方々が、永尾公民館でらっきょうカレー 40 食分を振る舞いました。プロジェクトリーダーの富重正宣さんは「なりぎわや神菌商店に食材提供いただいて大変ありがたい。少しでも、被災された方々のお役に立てたら」と話しました。

